

Glonn – Der barrierefreie Zugang zur Glonner Pfarrkirche ist fertig. Jahrelang wusste man nicht genau wie dieser Weg realisiert werden kann. Norbert Claus schaffte bei einer Sitzung der Dorfgemeinschaft im Herbst 2006 den Durchbruch. Er konnte nicht nur die Dorffestvereine für seine Idee begeistern, sondern er erwies sich auch beim Spenden sammeln als wahrer Geldeintreiber. Nachdem eine Auffahrt bei der Haupttreppe vom Marktplatz aus an den Kosten scheiterte, favorisierte man einen Weg über den Friedhof, passte die Steigung an und entfernte die hinderlichen Treppen. Der Weg ist gut und schön geworden und das Wichtigste: Er ist leicht für Rollstuhlfahrer befahrbar. Wieder ein Erfolg für die Glonner Dorffestgemeinschaft.



Foto 03 zeigt den Weg, Elke Eichmeier und Anneliese Landthaler im Rollstuhl, die symbolisch das Band für den durch neuen Weg durchtrennte, Bürgermeister Martin Esterl, Pfarrer Siegfried Schöpf und den Altardienst.